

Gravemente herido un menor al estallar un niple en sus manos

Ocurrió en Sancti Spiritus. Amenaza un recluso a un escolta con fugarse para asesinarlo. Choque

SANCTI SPIRITUS, julio 14. DIARIC, Habana.—En la Casa de Socorro de esta ciudad fué asistido el menor de 11 años, Alberto Paz Martínez, de herida colgante a nivel de los dedos índice, medio y anular de la mano izquierda con pérdida de falanges, heridas contusas diseminadas por el cuerpo, tórax y cara, siendo su estado grave, trasladándosele al Hospital para proceder a operarlo.

Expresó la madre, que fué la que condujo al menor a la Casa de Socorro, que, en los momentos en que lo había enviado a la bodega, su hijo se encontró un pequeño tubo en la calle, al parecer un niple, sintiendo poco después una fuerte explosión, y que al ir a averiguar lo que sucedía se encontró a su hijo bañado en sangre.

Dijo, además, que es necesario que la Policía investigue cuidadosamente este hecho criminal hasta lograr la detención de los que procedieron de manera tan inhumana.—Serra Carbell, corresponsal.